

# Cotton-Top Tamarin - Le Pinché à Crête Blanche

(*Saguinus Oedipus*)

## Fast Facts!-Faits en bref!

- We live in the rainforest of Northern Columbia/ Je vis dans la forêt tropicale du nord de la Colombie.
- Are omnivores; we eat vegetation and meat/ Je suis omnivore, je mange de la végétation et de la viande.
- Usually have twins/ J'ai habituellement deux bébés à la fois.
- Only weigh 220-900g and live an average of 10 years/ Je pèse de 220 à 900g et je vis environ 10 ans.

**Be sure to notice** that we have claws on all digits except our big toe which has a specialized flat nail.

**Remarquez!** Je fais partie de la famille des tamarins et je possède des griffes à chaque doigt, à l'exception du gros orteil. Celui-là a un ongle plat.



**Would you believe** that all of our family members help raise the young? Only one of the females in our group will have young, the rest are reproductively suppressed.

**Réalisez-vous que...** Tous les membres de ma famille contribuent à élever les petits. Une seule femelle de notre groupe peut avoir des petits, les autres femelles perdent leur capacité à se reproduire.

**Guess what!** Our dad holds onto us and only passes us over to our mother for feeding and cleaning.

**Devinez quoi?** C'est mon père qui veille nous. Il nous transfère à notre mère uniquement pour notre alimentation ou pour qu'elle fasse notre toilette.